

El alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, ha mostrado su apoyo a las personas que se han concentrado por unas pensiones dignas

- **Un numeroso grupo de ciudadanos y ciudadanas se han concentrado en la puerta del Ayuntamiento de Arganda del Rey para manifestar su rechazo a la revalorización del 0,25% de las pensiones, lo cual les lleva a una pérdida de poder adquisitivo.**

Arganda del Rey, 15-enero-18

El alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, y el concejal de Mayores y Bienestar Social, Francisco Javier Rodríguez, han acompañado esta mañana a un numeroso grupo de ciudadanos y ciudadanas que se han concentrado en la puerta del Ayuntamiento para solicitar unas pensiones dignas, defender el sistema público de pensiones y manifestar su rechazo al factor de sostenibilidad y a la revalorización del 0,25%.

Estas concentraciones se han llevado a cabo en diversos ayuntamientos y han servido de antesala a una concentración que está programada para el jueves 18 de enero frente al Congreso de los Diputados. Los participantes en la concentración han denunciado la pérdida de poder adquisitivo de las pensiones frente a una inflación, que ha tenido un aumento medio, a lo largo de 2017, del 2%.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey